

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 02. August 2012

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Fabienne trifft Marco Fritsche

Winterthur/Turbenthal/Rorschach. Fabienne verpasst keine Sendung von „Bauer ledig, sucht“. Die 19-jährige, die mit Cerebralparese und einer kognitiven Beeinträchtigung auf die Welt kam, ist ein riesen Fan vom Moderator Marco Fritsche. Seit sie ihn das erste Mal live moderieren sah, wünscht sie sich, den sympathischen Moderator einmal persönlich zu treffen. Diesen Wunsch erfüllte ihr die Stiftung Wunderlampe am 22. Juli 2012 mit grosser Freude.

Fabienne wohnt mit ihren Eltern und ihrer 20-jährigen Schwester Jennifer in Turbenthal. Als grosser Fan von Marco Fritsche sitzt sie bei jeder Sendung von „Bauer ledig, sucht“ gebannt vor dem Fernseher und schwärmt ihrer grossen Schwester von Marco vor. Sie sei so fasziniert von seiner liebevollen Art und seinen schönen Tattoos. Einmal Marco Fritsche persönlich zu treffen, sagt sie ihrer Schwester, wäre ein Traum. Darauf meldete sich Jennifer kurzerhand bei der Stiftung Wunderlampe, die sich gleich daran machte, den Wunsch Realität werden zu lassen.

Einladung zum Brunch

Marco Fritsche führt mit seiner Schwester das Café Schnell in Rorschach, wo sonntags jeweils ein leckerer Brunch angeboten wird. Zu diesem lud Marco Fritsche Fabienne persönlich ein. Die 19-jährige war überglücklich und freute sich riesig. Nach einem herzlichen Empfang, begleitete Marco Fabienne ans Buffet. Ihr Idol belegte den Teller mit all den Köstlichkeiten die Fabienne mag.

Schmaus und Trank und angeregte Gespräche

Während des leckeren Essens, unterhielten sich die Beiden angeregt. Fabienne fragte Marco aus, erzählte viel von sich und strahlte dabei überglücklich. Fabiennes Traum wurde Wirklichkeit und fand einen schönen Abschluss beim Anstossen mit einem Glas Champagner.



Fabienne und Marco Fritsche schlagen beim Frühstücksbuffet kräftig zu.



Marco Fritsche und Fabienne: Prosit auf einen schönen Tag!

Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 650 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.